
答え : アーモンドの花市内中学校で実証中の民間翻訳ソフトの一例「E-tra ノート」資料より抜粋スポーツ庁HP「運動部活動の地域移行に関する検討会議提言」より引用

岐阜各務野高校における「AIチャレンジ」の授業風景

県議会に当選してから３年以上が経過しました。
議員の大きな武器として、県議会開会中に行われる
「一般質問」という時間があり、そこで県政に対して
質問や提案が出来ます。平野祐也の基本政策の
三本柱に従って、これまでの一般質問の中から、
現在既にカタチになりつつあるもの、これから
取り組んで行きたいものをご紹介します！
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その質問で岐阜県が変わった？

4

世界に誇る教育環境を岐阜に
教育は場所を選ばない！教育編

各務原市立特別支援学校の新設のための
教員確保について

中学校の部活動の地域移行について
令和5年度以降段階的な中学校部活動の地域移行
が決定しているのにも関わらず、県としての方針
が市町村や競技団体に伝わっていない点を指摘
しました。現在の動きとしては、令和４年度中
にガイドラインを定めることが決まり、地域部
活動推進会議や、あり方検討会の情報共有が
スタートしています。今後実際の移行に向けて
詳細設計を作ると共に、市町村サポートの仕組
みを整えて行きます。地域や競技によって大きく
地域移行のカタチが異なる状況も想定され、
今後も継続的にフォローして行きます。

令和4 年度から高校で新設された「情報」科目
は、今年度入学した生徒から大学受験科目に追
加されます。それに伴い、学校現場の教員数や
指導内容を整備すべきと提言しました。現状と
しては、今年度中に県立高校にプログラミング
教材を配布すると共に、教員研修会も継続的に
開催して行きます。教員採用試験においても教
員の確保を図りながら高校での教育内容を充実
させて行きます。

各務原市に特別支援学校高等部はありますが、
小中等部はありません。その結果、小中等部

の生徒は関市や羽島市の特別支援学校にスクールバスで１時間程度かけて通っていま
す。県内の特別支援学校に通う生徒数は、過去の見通しを上回って増加しているのが
現実です。保護者の切実な声と市の要望を岐阜県に届けた結果、令和元年に県が設置
を認め、令和７年度に小中等部が鵜沼中学校南側、鵜沼羽場町に開校予定です。新設
にあたって大きなハードルである教員確保
について、岐阜県として計画的な採用と、
特別支援学校教員免許の保有率向上を約束
して頂きました。今後開校に向けてしっか
りとフォローして行きます。

基本政策 
平野祐也の その2

県政    年目の政策検証

平野祐也の教育に関する取り組み②

平野祐也の教育に関する取り組み④

Ⅰ.休日の部活動の段階的な地域移行
●休日の指導や大会への引率を担う地域人材の確保
　(育成・マッチングまでの民間人材の活用の仕組みの構築、
　兼職兼業の仕組みの活用))
●保護者による費用負担、地方自治体による減免措置等と国による支援
●拠点校(地域)における実践研究の推進とその成果の全国展開

Ⅱ.合理的で効率的な部活動の推進
●地域の実情を踏まえ、都市、過疎地域における他校との
　合同部活動の推進
●地理的制約を越えて、生徒・指導者間のコミュニケーション
　が可能となるICT活用の推進
●主に地方大会の在り方の整理(実態の把握、参加する
　大会の精選、大会参加資格の弾力化等)

(令和5年度以降、段階的に実施)

高等学校で新設された「情報」科目への
                                        対応について

平野祐也の教育に関する取り組み①

日本において外国人の人口比率は高まっています。特に東海 3 県は過去から
製造業が集積し、雇用も多いことから全国比でも比率は高いものとなります。
そんな中、過去を振り返ると特定国籍の方が特定地域に「集住」することが多
かったですが、最近は「多言語化」「散在」がキーワードとして挙げられてい
ます。こうした中で学校と保護者とのやりとりについて、色々な翻訳ソフトや
技術が生まれてきている中で、学校現場負担の低減の為に調査・研究すべきと
提言しました。当該生徒にとっても将来の進路等の相談をするにも、保護者の
理解が無いと中々難しい中で、学校とのコミュニケーション円滑化の選択肢の
一つとして検討して貰いたいと考えています。引き続きフォローします。

学校教育現場における外国人
生徒に対する多言語化対応について

平野祐也の教育に関する取り組み③

教育についての
活動報告をぜひご覧ください！

外観イメージ

各務原市新特別支援学校建設かわら版より引用各務原市新特別支援学校建設かわら版より引用

詳細資料詳細資料

具体的な方策

学校の連絡革命！先生たちの働き方が変わります



“ど真ん中”岐阜を産業拠点に
産業
その１

世界に誇る教育環境を岐阜に教育
その2 教育は場所を選ばない！

現代版楽市楽座で地域を再活性化創造
その3 規制だらけの現代こそ、織田信長

の発想で！

美濃を制すものは天下を制す！
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1984（S59）年12月生まれ
緑苑小▷緑陽中▷岐阜北高
▷名古屋大学法学部卒
▷三菱商事（東京・米国）11年勤務
▷2019年岐阜県議会議員 (1期目)

2019 年春、10 才から夢みた政治家
となり、明るい未来を創るための
スタートラインに立つ。サラリー
マン家庭の男 3人兄弟、次男。中学・
高校時代はバスケに熱中。大学時
代は各務原市議会議員の下で議員
インターンシップに参加。現在は
妻、子供 2人と鵜沼山崎町在住。

発行日

2022年

この花はなんの花で
しょう？？正解は裏面へ！

木曽川遊歩道「川辺おしゃべりBar」の様子

マーケット日和「那加地区商店街」の様子
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ベ
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僕
自
身
の
政
治
家
と
し
て
の
モ
ッ
ト
ー
の
一
つ
と
し
て
、

「
新
し
い
も
の
を
創
る
だ
け
で
な
く
、
今
あ
る
も
の
を
創

り
直
す
」
と
い
う
こ
と
が
あ
り
ま
す
。
そ
れ
は
単
純
に

コ
ス
ト
の
話
も
あ
り
ま
す
が
、「
違
う
切
り
口
で
見
る
と

オ
モ
シ
ロ
イ
使
い
方
が
あ
る
」
と
感
じ
る
も
の
が
多
い

か
ら
で
す
。
特
に
公
共
施
設
に
関
し
て
は
、
民
間
の
ア

イ
デ
ア
が
活
か
せ
る
な
ら
ど
ん
ど
ん
開
放
す
べ
き
だ
と

考
え
て
い
ま
す
。そ
う
し
た
事
例
の
一
つ
が
、各
務
原
市

で
は
既
に
定
着
し
て
い
る　

月
３
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ッ
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和
」
と
い
う
イ
ベ
ン
ト
で
あ
り
、　
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５
・
６
日
の
「
日

本
ラ
イ
ン
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」
だ
っ
た

り
し
ま
す
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マ
ー
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ッ
ト
日
和
」
は
今
回
学
び
の
森
や

市
民
公
園
を
飛
び
出
し
て
、
那
加
の
商
店
街
に
も
拡
大

さ
れ
ま
し
た
。
木
曽
川
サ
ミ
ッ
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は
、
県
と
木
曽
川
流
域

自
治
体
が
連
携
し
た
イ
ベ
ン
ト
で
、
鵜
沼
南
町
の

「
木
曽
川
遊
歩
道
」
に
て
初
開
催
さ
れ
ま
し
た
。

日
常
で
触
れ
て
い
る
「
ち
ょ
っ
と
良
い
景
色
」
で
非
日

常
な
イ
ベ
ン
ト
を
開
催
し
た
り
、
各
務
原
市
や
岐
阜
県
、

日
本
っ
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良
い
な
ぁ
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様
な
空
間
や

日
常
を
創
っ
て
行
き
た
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と
思
っ
て
い
ま
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。
そ
の
際

に
ハ
ー
ド
ル
と
な
る
ル
ー
ル
や
規
制
は
な
る
べ
く
取
り

払
い
た
い
と
思
っ
て
い
ま
す
の
で
、
皆
さ
ま
の
ア
イ
デ
ア

を
ど
し
ど
し
ぶ
つ
け
て
く
だ
さ
い
！

　

月　

日
か
ら　

日
に
か

け
て
新
し
い
川
島
大
橋
の

計
画
・
工
事
説
明
会
が
開

催
さ
れ
ま
し
た
。　

月
１

日
よ
り
新
し
い
川
島
大
橋

の
設
置
工
事
に
着
手
し
ま

す
。
既
存
の
橋
の
撤
去
を

行
い
つ
つ
、
同
時
並
行
で

新
し
い
橋
を
設
置
す
る
工

事
を
行
い
ま
す
。
新
し
い

橋
は
今
ま
で
と
は
異
な
り
、

「
ア
ー
チ
型
」
の
橋
と
な

る
予
定
で
す
！
車
道
や
歩

道
も
少
し
広
が
る
予
定
で

す
。
ま
た
進
捗
状
況
に
つ

い
て
ご
報
告
し
ま
す
！
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川島大橋復旧工事について
( 国土交通省 )
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今
年
も
残
す
と
こ
ろ
あ
と
僅
か
と
な
り
ま
し
た
。
皆
さ
ま

に
と
っ
て
今
年
は
ど
ん
な
一
年
だ
っ
た
で
し
ょ
う
か
。

さ
て
、２
０
２
３
年
の
干
支
は
「
癸
卯
（
み
ず
の
と
・
う
）」

で
す
。「
癸
」
は
「
物
事
の
終
わ
り
と
始
ま
り
」
を
表
す

他
、「
種
が
大
き
く
な
り
、
春
間
近
で
つ
ぼ
み
が
開
く
直

前
」
と
い
う
意
味
が
あ
る
そ
う
で
す
。「
卯
」
に
も
「
冬

の
門
が
開
き
飛
び
出
す
」
と
い
う
意
味
が
あ
る
そ
う
で
、

「
癸
卯
」の
２
０
２
３
年
は
「
こ
れ
ま
で
の
努
力
が
花
開
き
、

実
り
始
め
る
こ
と
」
と
い
う
意
味
が
あ
る
そ
う
で
す
！

僕
自
身
、
当
選
か

ら
４
年
目
を
迎
え
、

色
々
な
提
言
が
花

開
く
よ
う
に
２
０

２
３
年
も
し
っ
か

り
頑
張
り
ま
す
！
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